
Compte rendu Conseil d’école (3)
12/06/23

Personnes présentes     : 
Maire : Jean-Michel Vorger
Commission scolaire :  Valérie Montmayeur, Roxane Mengoli
Parents : Manon Lombard, Virginie Bouvier-Garzon, Jennifer Devos, Gaëlle Fenech, 
Équipe éducative : Loriane Peytavin, Audrey Spinedi, Ingrid Oléon
Personnel municipal : Begoña Orecchioni, Chantal Ravot, 

Excusés : Christelle Le Scoul (IEN), Françoise Roux-Mollard (DDEN), Géraldine Khairy (commission scolaire), Sophie Malaval-
Bazin (parent délégué), Kate Dupays (parent délégué), Amélie Dusserre (enseignante), Emma Vorger (TR), Maja Jedruch 
(agent), Fabiene Bouvier (agent), Nadine Rellier (agent)

1 – Fonctionnement de l’école     : 

1 – 1 –  Effectifs prévisionnels et saisonniers pour 2023-2024     : 
La répartition des classes à la rentrée prochaine restera la même :

7PS (+1  chez Montessori ?) + 1 saisonnier (Charly) ; 3MS ; 8GS = 18 (+1S)
10 CP + 1 saisonnière (Alicia) ; 8 CE1 = 18 (+1S)
6 CE2  +1 saisonnière (Heaven) ; 3 CM1 ; 6 CM2 = 15 (+1S)

Total de 51 élèves (+3S)

Notre collègue Audrey Spinedi aura sa classe à temps plein.

Pour éviter une éventuelle fermeture (question qui se pose dès lors que nous serions sous un effectif global de 48 élèves) 
nous espérons toujours d’autres arrivées d’ici la rentrée prochaine et pour les années à venir. Pour cela, nous comptons 
sur l’engagement de la municipalité et sur la libération de certains logements de l’OPAC à destination de familles.

1 – 2 – Liaison école/collège     : 
Audrey Spinedi, l‘enseignante de cycle 3, a été invitée à un temps d’échange avec les professeurs principaux du collège 
pour faire le point sur les cinq futurs 6ème de l’école. Rien de particulier à signaler sinon : la volonté de certains élèves à 
être séparés, l’intégration d’une élève à rentrer en classe sportive ski.
Un nouveau conseil de cycle 3 aura lieu le mardi 20 juin à 17h30 au collège Jean Rostand. Nous n’en avons pas encore 
l’ordre du jour. 
Par contre, le « Pacte enseignant » annoncé au niveau national comme des heures supplémentaires pouvant être 
assurées par les enseignants du 1er degré (entre autres), à destination des futurs élèves de 6ème (soutien en 
mathématiques et français), propre à chaque collège pourrait être détaillé. 
Par ailleurs, le lundi 5 juin, les futurs  6ème ont passé une journée au collège pour se familiariser à son organisation.

1 – 3 –  Périscolaire     : 
• Garderie   : 

Certains soirs, les effectifs sont lourds avec plus de 20 élèves dont beaucoup de maternelles. 
Parmi ces élèves, il semblerait que certaines familles aient la possibilité de ne pas les inscrire mais le font parce que « les 
enfants aiment bien la garderie ». Il est donc demandé aux familles de veiller à utiliser ce service lorsqu’elles n’ont pas 
d’autre choix et non pour répondre à une envie de l’enfant.
Une solution devait être trouvée, notamment en proposant cette mission à un « service civique ». Qu’en est-il ? 
Dommage, dans le secteur, il n’y a aucune personne volontaire pour assurer ce service.
La mairie cherche donc encore une solution pérenne.

Il est aussi rappelé que la garderie ferme à 18h30. Les parents sont donc réinvités à être à l’heure.

• Cantine   :

RAS

• Car   : 

Lors du précédent conseil d’école, nous avions mis en avant le problème d’effectif dans le petit bus (22 places) et 
évoqué l’idée de modifier le circuit du grand bus (récupérer les élèves du Chef Lieu) pour la rentrée prochaine. La mairie 
devait voir avec les services dédiés de la région. 
Qu’en est-il ? Mr Ract, de la Communauté de communes Coeur de Tarentaise, est en train de faire le point sur le nombre 
d’inscrits pour ajuster les effectifs et modifier éventuellement le ramassage du grand (ligne 338) et petit bus (ligne 303). La 
mairie nous informera et en particulier les familles s’il y a du changement.

Dans tous les cas, s’il devait, comme cette année, y avoir une dépose d’élèves du petit bus en cours de trajet à l’école, 
ces derniers seraient pris en charge par Maja Jedruch à la garderie (sans participation financière des familles 
évidemment).

 



• Atsem   : 

RAS

1 – 4 – APE (Association de Parents d’Elèves)     :

En partenariat avec Barbier Horticulture, une vente de fleurs et de plants de légumes a été proposée. En amont, les 
familles étaient invitées à passer commande puis, à venir retirer leurs achats le dimanche 28 mai à l’école. 
La vente a bien été soutenue par les familles et les habitants qui étaient aussi destinataires de l’information. 
Un cabas de légumes du moment pour 4/6 personnes a aussi été proposé par le Gaec de St Sébastien Lachenal de Tour 
en Savoie.
Barbier Horticulture a fait cadeau de quelques plants qui ont été mis dans le jardin par les maternelles après qu’ils aient 
désherbé…
Remarques dont l’APE est consciente et rend note : 

• Si l’événement est reconduit l’an prochain peut-être faudrait-il le faire un peu plus tôt car quelques villageois 
avaient déjà planté et auraient été intéressés.

• Il faudrait que les cabas puissent être retirés dès réception par l’APE car certains légumes fragiles (salades, 
épinards, betteraves) se sont abîmés.

L’APE (cf. activités) a aussi financé le cycle vélo pour un coût global de 1175€ et nous l’en remercions.

Elle est maintenant en pleine préparation de la kermesse qui se déroulera le samedi 24 juin.

1 – 5 –  Sécurité     : 
Le dernier exercice d’évacuation a eu lieu le 21 mars et s’est bien déroulé : les élèves ont l’habitude.

Il reste à voir : 

• le système d’alerte pour qu’il soit plus adapté : installation d’une alarme « lumineuse » déclenchable et visible de 
chaque pièce par exemple. La commission scolaire devait en discuter en conseil municipal.

Par contre, des sonnettes dédiées à chaque classe ont bien été installées ce qui a simplifié les réponses aux différentes 
sollicitations dans la journée.

1 – 6 – Travaux     :

Faits : 

• rénovation du sol des sanitaires des maternelles + ajout de séparateurs dans un souci d’intimité pour certains 
élèves.

• Tablette sous le tableau de la classe de CE2-CM
• petits travaux courants

En cours de traitement :

• aménagement de 2 terrains de basket sur le stade : réunion technique le 26 juin à 14h et gros travaux prévus cet 
été. La pose définitive des panneaux se fera après l’événement « Terre Terroir Tarentaise » car le terrain de sport 
sera utilisé pour stocker du matériel...

A faire durant l’été (une liste sera fournie aux différents services) : 
• vérifier toutes les serrures

• refaire le marquage au sol au besoin

• poursuivre le ponçage des palines

Déjà évoqués : 

• porte d’accès extérieur à la salle de sieste vieillissante et peu résistante. Les agents font remarquer que celles de 
la cuisine et de l’accès au réfectoire par l’extérieur sont dans le même état. La commission scolaire devait faire 
chiffrer le coût des travaux et le soumettra aux élus : une demande de subvention sera faite avant fin 2023 et les 
travaux sont prévus dans le budget 2024.

• exploitation de l’espace « sous les arbres » derrière la petite barrière : il n’y a pas d’urgence mais nous pourrions 
envisager la création d’une mare et l’installation d’un bac à sable. Roxane Mengoli nous invite aussi à nous 
rapprocher du comité de fleurissement.

• réfection du préau : peinture, décoration:il n’y a pas d’urgence et pas de projet pour le moment.



2 – Bilan activités     : 

2 – 1 – Natation : 
Les élèves de maternelle jusqu’au CE2 ont bénéficié d’un cycle natation à la piscine du Morel. Ils y sont allés tous les 
mardis et jeudis du 4 avril au 11 mai. Tout s’est bien passé. Nous avons très peu d’élèves qui ont une vraie « phobie » ou 
des difficultés à progresser. Les familles concernées ont été prévenues et invitées à faire prendre des cours en dehors de 
l’école.
Une belle initiative, reconduite pour la deuxième année à signaler : le club de natation de la piscine du Morel « Tanamo » 
organise des sessions de natation gratuites durant l’été. Cela peut donc être l’occasion d’inscrire son enfant.

Prochains rendez-vous pour les élèves : les défis des pirates !
• maternelles : lundi 12 juin 
• CP-CE1 vendredi 16 juin
• CE2-CM : mardi 20 juin

A cette occasion, les écoles qui le souhaitaient pouvaient en amont, confectionner une « poupée/marionnette » afin de 
gagner quelques « morels d’or » supplémentaires. Les familles ont donc été invitées à aller voter pour augmenter nos 
chances.
Les maternelles ont ce lundi 12 juin été les premiers et ont rapporté une coupe : nous sommes fiers d’eux.

Pour l’an prochain nous avons fait des vœux de périodes. Nous attendons la réponse de la piscine.

2 – 2 – Vélo :
Nous avons, avec le concours de Sébastien Pénagos et grâce au financement par l’APE, organisé un cycle vélo du 1er au 
9 juin.
Les élèves ont eu 5 séances pour s’initier, approfondir leurs savoir faire ou les perfectionner. 
Les 4 grandes familles de compétences ont été travaillées : la propulsion, le freinage, l’équilibration et les trajectoires-
franchissements. Nous avons utilisé la cour de récréation mais surtout le terrain de sport, deux espaces sécurisés.
La dernière séance a été l’occasion pour les maternelles et CP-CE1 de réinvestir tout ce qu’ils avaient appris. 
Pour les CE2-CM cela s’est clôturé par une sortie au départ de Valmorel jusqu’à l’école sous l’encadrement de Sébastien 
Pénagos et Christophe Deslandes avec en serre-file la maîtresse Spinedi Audrey et un parent d’élève Guillon Cédric. Le 
groupe a aussi été accompagné par un photographe, Romain Bianchi, qui fait un travail au niveau de la CCVA pour 
mettre en avant les activités de la population dans un milieu montagnard.
Nous profiterons de ce cycle pour valider quelques blocs du savoir rouler et envisageons de reconduire ce projet tous les 
2-3 ans si cela est possible.

2 – 3 – Médiathèque : 
Cette année, toutes les classes ont bénéficié de 3 séances à la médiathèque avec des animations.
Pour l’an prochain nous réfléchissons.
Par contre, nous remercions la médiathèque de La Léchère qui propose des spectacles à destinations des enfants. En 
effet, l’accès au Dôme Théâtre est bien difficile (un seul spectacle accordé pour les maternelles cette année sur les trois 
classes) alors permettre aux élèves de voir des spectacles n’est pas négligeable. 
Nous verrons donc l’an prochain ce qui est proposé mais souhaitons, si la mairie nous le permet pouvoir accéder à un 
spectacle maternelle et un spectacle cycles 2-3.

2 – 4 -  Course d’Orientation     : 
Cette période, en sport, nous avons travaillé la course d’orientation grâce à Lucie,  MNS détachée dans les école en 
complément de Pascal. Cela a été très intéressant de voir les différentes stratégies des élèves pour prendre et retenir des 
informations afin de s’orienter. Nous avons commencer par travailler sous forme de petits jeux dans la cour puis nous 
avons fait une course d’orientation entre la cour et le terrain de sport.
La classe de CE2-CM clôturera cet apprentissage par une rencontre au stade du Morel le 29 juin prochain avec leur 
maîtresse Amélie Dusserre.

2 – 5 – Autres     :

• Fresque : nous souhaiterions faire une « inauguration » le jour de la kermesse. En amont il faudrait que les employés
communaux puissent les fixer. 

• Accueil des futurs maternelles : le 29 juin les futurs PS seront accueillis dans la classe toute la matinée. Le soir les 
parents seront reçus par la maîtresse Loriane Peytavin et l’Atsem pour faire connaissance et découvrir, pour 
certains l’organisation de la classe et les projets de l’an prochain.



3 – Projets et vie de l’école     :

3 – 1 – Porter secours     : 
Le 19 juin prochain nous avons sollicité la venue des pompiers pour sensibiliser les élèves au « porter secours ». C’est Mr 
Devos Grégory et Mr Pellicano Anthony qui assureront cette « animation ». Ils viendront tout l’après-midi.
Au programme : 

• présentation d’un camion pompiers pour toute l’école + parcours
• mises en situation pour les plus grands pour se familiariser avec les gestes de premier secours.

3 – 2 – Kermesse     : 
Elle aura lieu le samedi 24 juin à partir de 11h et est organisée par l’APE qui a d’ores et déjà fait passer un mot via les 
cahiers de liaison et renvoyé un mail pour expliquer le déroulé et demander de l’aide. 
Au programme : à 11h spectacle de chants de chaque classe pour montrer ce que nous avons travaillé avec Stéphanie 
Obriot cette année puis déjeuner et stands pour les petits et les grands.
La kermesse devrait se clôturer vers 18h.
Ce changement d’horaires est une première et fera l’objet d’un bilan pour voir, pour l’année prochaine, quel format est 
le plus intéressant : vendredi ou samedi en fin d’après et en soirée ou samedi en journée ?

3 – 3 –  Sortie de fin d’année     :
Toute l’école se rendra pour la journée du mardi 4 juillet au lac de La Tueda à Méribel. 
Au programme : 

• balade-petite randonnée encadrée par des accompagnateurs moyenne montagne : Caroline Dordain et 
Guillaume Cudraz avec en renfort Marie-Claire Murat. Le coût des intervenants sera pris en charge par la 
coopérative scolaire (470€).

• pique-nique
• initiation à la pêche
• visite de la ferme/cave Perret

Les agents sont invités à participer, comme chaque année, à cette sortie et nous solliciterons un parent / classe.
Un mot d’information sera mis dans les cahiers de liaison ainsi qu’un mot our le pique-nique.

3 – 4 – Danse     : 
Pour l’an prochain nous avons sollicité l’école des arts pour faire un projet danse. Nous attendons son retour.

4 – Questions diverses     :

Suite aux événements tragiques d’Annecy (attaque au couteau dans un square), un parent d’élève demande si les 
barrières de l’école pourraient être plus hautes pour éviter toute intrusion et donc tout risque similaire. 
Nous tenons à rassurer les familles : 

• nous avons un protocole, le PPMS (Plan Particulier de Mise en Sécurité) qui permet de se préparer au mieux à 
différents scénarios.

• nous sommes dans un milieu, village de montagne, plutôt protégé.
Le Maire, n’engagera pas de travaux de surélévation des palines ni même de modification  de ces dernières pour un 
autre système de grillage...

Remerciements : 

- Merci aux parents délégués présents qui écoutent, partagent et font des propositions...
- Merci à l'APE pour la prise en charge des différents projets, animations ou sorties de l’école.
- Merci à la Mairie pour le soutien qu’elle nous apporte à différents niveaux y compris la mise à disposition 

exceptionnelle des agents.
- Merci aux parents qui se rendent disponibles et accompagnent aux différentes activités.
 

La séance a été levée à 19h40


